



Pressemitteilung

7. März 2025

Sperrmüllabfuhr verschiebt sich

Aufgrund eines angekündigten Streiks bei der Abfallentsorgungsgesellschaft des Märkischen Kreises fällt die Sperrmüllabfuhr in der kommenden Woche aus. Sollte es tatsächlich zu dem Streik kommen, kann das Müllheizkraftwerk in Iserlohn keine Abfälle – betroffen sind Sperrmüll und Restmüll – annehmen.

Wer Sperrmüll für nächste Woche angemeldet hat, wird gebeten, diesen eine Woche später zur Abholung bereitzustellen. Alle für nächste Woche vorliegenden Anmeldungen werden zum Abholtermin in der Folgewoche berücksichtigt. Eine erneute Anmeldung ist nicht notwendig.

Auch bei der Leerung der grauen Tonne können Beeinträchtigungen nicht ausgeschlossen werden. Möglicherweise werden die Tonnen nicht zum gewohnten Wochentag geleert. Die Leerungen der gelben und blauen Tonne sind vom Streik nicht betroffen. Sie finden wie gewohnt statt. Die Elektrogroßgeräte- und Grünabfallabfuhr finden ebenfalls wie geplant statt.

Auch die Bringhöfe haben ganz normal geöffnet und nehmen Abfälle entgegen, solange Kapazitäten für Sperrmüll und Restmüll vorhanden sind. Es werden daher ausschließlich haushaltsübliche Mengen entgegengenommen.

Der Zweckverband für Abfallbeseitigung geht davon aus, dass ab dem 17. März die Abfallbeseitigung wieder wie gewohnt stattfinden kann. Aktuelle Informationen zu den Auswirkungen des Streiks auf die Abfallbeseitigung finden Sie unter www.zfa-iserlohn.de, in der ZfA-App sowie auf unseren Social-Media-Kanälen auf Facebook und Instagram.